

133096 - Comment laver les deux mains dans le cadre des ablutions ?

La question

Je voudrais savoir comment laver les deux mains dans les ablutions. Je sais grâce à Allah et à vous-même qu'on lave les deux mains en allant des extrémités des doigts jusqu'aux coudes mais ma question vise à savoir si on va des extrémités des doigts aux coudes une seule fois ou deux. Puisse Allah vous récompenser par le bien.

La réponse détaillée

Le lavage des mains en commençant des extrémités de doigts jusqu'aux coudes une seule fois fait partie des actes constitutifs des ablutions indispensables. Le triple lavage est une recommandation. Quand on se contente d'un seul lavage, il faut faire en sorte que l'eau atteigne bien la peau de quelque manière que ce soit. Si l'eau atteint toutes les parties de la main depuis les extrémités des doigts jusqu'aux coudes, cela représente un lavage. Si on ajoute un autre lavage pareil, c'est une second. » Voir *al-Fawaakih ad-Dawaani* (1/144)

Allah le sait mieux.